

Les Vins Alexander Krossa

C'est la passion du vin, découverte au domaine familial dans les années 1990, qui a poussé Alexander Krossa à créer une entreprise dédiée notamment à la viticulture Languedocienne. Véritable pionnier et visionnaire, Alexander Krossa allie compétences techniques et commerciales au service des vignerons partenaires. Sa philosophie : professionnaliser la relation avec les clients à l'export en maîtrisant les processus techniques, de sélection et d'assemblage auprès de ses partenaires.

La Croix Chaptal

Le Domaine La Croix Chaptal est composé de 20 ha de vignes (dont 15,5 ha en appellation Terrasses du Larzac), 5 ha de terres à vignes et 10 ha de bois. Toute sa superficie s'étend sur les première et deuxième terrasses géologiques du plateau du Larzac, autour du hameau de Cambous dans la commune rurale de St André de Sangonis.

Les 15,5 ha des Terrasses du Larzac sont plantés en Syrah, Grenache, Carignan et Mourvèdre, l'âge moyen des vignes est de 25 ans.

Le Domaine possède également 2 ha de Clairette du Languedoc et 1 ha d'Aramon très ancien.



La Croix Chaptal - Clairette Rose -

Vin de France

Terroir : Galets roulés, gravelles sur sol argilo-calcaire.

Cépages : Clairette rose

Vinification : Depuis le début des années 2000, nous avons pratiqué, à partir de quelques pieds de Clairette Rose disséminés dans nos parcelles de Clairette Blanche, une multiplication par sélection massale. Aujourd'hui, 2200 pieds produisent ce vin rare.

Dégustation : Arômes délicats de fleurs blanches, fruit blancs et pamplemousse rose.

Accords : Très agréable à l'apéritif, ce vin accompagnera à merveille poissons, fruits de mer et tartes salées.

Service : 10/12°C



Les Vins Alexander Krossa

Alexander discovered his passion for wine in the family vineyard in the 90s. Willing to go further, he created a company dedicated to Languedoc wines. As a real pioneer and visionary man, Alexander Krossa combines technical and commercial know-how to the service of partner winegrowers. His philosophy: being a professional of foreign customer relationship in controlling technical process, selection and blends with his partners.

La Croix Chaptal

The Domaine La Croix Chaptal is composed of 20 ha of vines (of which 15.5 ha are in the Terrasses du Larzac appellation), 5 ha of vineyard land and 10 ha of woodland. The entire area is located on the first and second geological terraces of the Larzac plateau, around the hamlet of Cambous in the rural commune of St André de Sangonis.

The 15.5 ha of the Terrasses du Larzac are planted with Syrah, Grenache, Carignan and Mourvèdre, the average age of the vines is 25 years.

The Domaine also has 2 ha of Clairette du Languedoc and 1 ha of very old Aramon.



La Croix Chaptal - Clairette Rose -

Vin de France

Soil : Rolled pebbles, gravel on clay-limestone soil.

Grapes: Clairette rose

Wine Making : Since the beginning of the 2000s, we have been practising, from a few vines of Clairette Rose scattered in our Clairette Blanche plots, a multiplication by mass selection. Today, 2200 vines produce this rare wine.

Tasting Notes : Delicate aromas of white flowers, white fruit and pink grapefruit.

Food Match : Very pleasant as an aperitif, this wine is perfect with fish, seafood and savoury tarts.

Serving temperature : 10/12°C

